

Rürup und das Märchen von der privaten Rente

André Tautenhahn · Wednesday, December 3rd, 2008

Plusminus hat einen hervorragenden Beitrag zum Wechsel Rürups zum AWD produziert. Unbedingt angucken und weiterverbreiten! Vor allem die NP-Redaktion sollte sich dieses Video einmal anschauen und die unkritische Berichterstattung zum Thema nochmals überdenken.

Quelle: ARD-Mediathek

This entry was posted on Wednesday, December 3rd, 2008 at 6:17 pm and is filed under Medienkritik, Nachrichten, Rente

You can follow any responses to this entry through the Comments (RSS) feed. Both comments and pings are currently closed.